

MAREYAGE DANS LA RÉGION DE SÉDHIYOU ENTRE 2016 ET 2022

Posted on 14/02/2023 by Souna Mbaye



Category: [Analyses / PECHE ET AQUACULTURE](#)



L'analyse des données concernant le mareyage hors région dans la région de Sédhiou en 2021 révèle des aspects significatifs de cette activité économique.

Le nombre total de mareyeurs hors région s'élevait à 162 en 2021. Cette donnée indique que le mareyage, en tant qu'activité de commercialisation des produits de la pêche, a une présence notable dans la région. Une disparité est observée entre les différents départements, avec le département de Sédhiou enregistrant un nombre plus élevé de mareyeurs hors région par rapport aux départements de Goudomp et Bounkiling. Cette différence pourrait être due à des facteurs tels que la proximité géographique à des marchés plus grands, une meilleure infrastructure de transport, ou une plus grande concentration de ressources halieutiques dans le département de Sédhiou.

Concernant le nombre total de mareyeurs dans la région, il reste stable à 162 en 2022. Toutefois, en comparant les départements, il apparaît que Sédhiou compte plus de mareyeurs que Goudomp et Bounkiling. Cette concentration de mareyeurs dans le département de Sédhiou pourrait refléter une activité économique plus dynamique liée à la pêche, ainsi qu'une plus grande disponibilité des ressources halieutiques.

De manière générale, le secteur de la pêche et de l'aquaculture joue un rôle socio-économique vital dans la région de Sédhiou. Il contribue de manière significative à la sécurité alimentaire, à la création d'emplois et à la génération de richesses, et est donc considéré comme un secteur prioritaire dans l'économie nationale. Pour soutenir ce secteur, des programmes de coopération sous-régionale ont été mis en place, ainsi que des structures administratives et techniques pour promouvoir un développement durable. Ces initiatives visent à optimiser l'utilisation des ressources halieutiques tout en garantissant leur gestion responsable et durable, assurant ainsi la pérennité de ce secteur clé pour l'économie et la société de la région de Sédhiou.

